
 

UNION PROFESSIONNELLE DES METIERS DE LA MONTAGNE 

Réunion CD du 17/03/2017 (CAB) 

Présents 
Charly Beuken, Gabriel Deramaix, Pol Gillet, Mark Rossignol, Alain Dantinne 

Invité 
Dominique Olbrechts 

1. PV AG 2017. 
Le PV de l’AG du 03 février 2017 est approuvé et signé par les membres du CD. 

2. PV réunion CD du 13 février 2017. 
Le PV de la réunion du 13 février 2017est lu par le secrétaire est approuvé et signé 
par les membres du CD. 

3. Mise au point du président. 
• Alain se dit écœuré par l’échange de mails ces derniers jours. 
• Les problèmes et discussions en interne ne doivent pas sortir du CD UPMM. 
• Lorsque le président envoie un mail après concertation avec les membres du CD, 

il est inadmissible que des remarques soient transmises vers l’extérieur. 
• Il désire fonctionner d’une façon participative, tout le monde donne son avis et 

ensuite une décision est prise. Décision qu’il faut respecter. 
• Il n’est pas utile de mettre au courant d’autres organismes de 

problèmes/discussions internes qui pourraient ternir l’image de l’UPMM. 
• La proposition d’éventuellement se rendre à MLD pour l’aspect technique lors de 

l’AG UIMLA de novembre 2017 était connue de tous et le mot proposition a 
toute son importance. 

• Gabriel justifie son action via sa casquette UIMLA vu la sensibilité que pourrait 
avoir certaines nationalités à se rendre dans un domaine militaire. 

• Dominique propose de discuter de ce point lors de l’AGO à Crozets. 
• Remarque de Pol : même si ce problème concerne avant tout le BEX, il serait 

dommage et non démocratique de ne pas tenir compte de l’avis des autres 
associations. 

4. AG UIMLA 2017 à Namur. 
• Alain, Charly, Dominique et Pol se sont rendus cet après-midi à l’Auberge de 

Jeunesse de Namur. 
• L’Auberge est réservée pour les 8, 9, 10, 11 et 12 novembre 2017. 
• AG = 9, 10 et 11/11. Programme à établir pour être présenté à AGO UIMLA 

d’avril 2017. 
• La petite salle « Bayart » devrait être également réservée et la grande n’est pas 

nécessaire le 12/11. 
• Alain passe en revue des différents points d’organisation. 
• Un cahier des charges de l’organisation devrait être établi (ajout du secrétaire). 
• Pour mettre nos moniteurs en valeur, Markus demande qu’on lui fasse parvenir 

des photos de moniteurs arborant les logos UOMM et UIMLA. 
 
 



5. AGE UPMM de ce jour. 
• Après cette réunion, se tiendra une AGE afin d’accueillir (si l’assemblée marque 

son accord) deux nouveaux membres au sein du CD. Il s’agit d’Inge Verbrugghe 
et de Nathalie Pierre. 

• Nathalie devrait reprendre la trésorerie et Inge s’investir dans la communication 
avec Markus. 
 

 
La réunion se termine vers 18.30 Hrs 


